

286. 14 mai *Le Haut commissaire au Premier ministre*. Annonce la nomination d'un représentant 320

287. 16 mai *Le Premier ministre par intérim au Premier ministre*. Réitère la demande d'un croiseur britannique à cause de la situation qui empire 320

288. 16 mai *Bureau du premier lord de l'Amirauté au Premier ministre*. Informe que des navires de guerre seront transférés au Canada 321

289. 18 mai *Le Premier ministre au Premier ministre par intérim*. Autorise sir George Perley à prendre toute mesure requise par le Conseil au sujet du croiseur britannique 322

290. 23 mai *Le Premier ministre au bureau du premier lord de l'Amirauté*. Assure que le Conseil des ministres canadiens étudiera l'offre de transfert des navires de guerre 322

291. 25 août *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Voudrait connaître le nombre et le type des navires de guerre que le Canada accepterait 322

292. 28 août *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Ne peut fournir les renseignements demandés parce que le ministre compétent est malade 322

293. 20 sept. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Transmet l'offre de l'Amirauté concernant les navires de guerre 323

294. 5 déc. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Demande aux dominions d'indiquer le nombre et le type des navires de guerre qu'ils accepteraient comme dons 323

295. 23 déc. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Demande un délai pour soumettre la demande de navires de guerre 324

1920

296. 30 janv. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Annonce que l'Amirauté accepte le 15 mars comme date limite de la demande 324

297. 23 févr. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Transmet une lettre de l'Amirauté fort désireuse de discuter le rapport de Lord Jellicoe sur la défense navale 324

286. May 14 *High Commissioner to Prime Minister*. Announces appointment of representative 320

287. May 16 *Acting Prime Minister to Prime Minister*. Repeats request for British cruiser in view of deteriorating situation 320

288. May 16 *Office of First Lord of the Admiralty to Prime Minister*. Conveys decision to transfer a number of warships to Canada 321

289. May 18 *Prime Minister to Acting Prime Minister*. Authorizes Perley to take any action requested by Council in regard to British cruiser 322

290. May 23 *Prime Minister to Office of First Lord of the Admiralty*. Gives assurance that offer to transfer warships will be considered by Cabinet 322

291. Aug. 25 *Colonial Secretary to Governor General*. Enquires about number and types of warships Canada would accept 322

292. Aug. 28 *Governor General to Colonial Secretary*. Reports inability of providing needed information on account of Minister's illness 322

293. Sept. 20 *Colonial Secretary to Governor General*. Communicates Admiralty's offer of warships 323

294. Dec. 5 *Colonial Secretary to Governor General*. Enquires about number and types of warships Dominions would accept as gifts 323

295. Dec. 23 *Governor General to Colonial Secretary*. Asks whether application date for free warships could be extended 324

1920

296. Jan. 30 *Colonial Secretary to Governor General*. Reports Admiralty's agreement to extend application date until March 15 324

297. Feb. 23 *Colonial Secretary to Governor General*. Encloses letter from Admiralty urging a discussion of Lord Jellicoe's naval defence proposals 324